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いっぱん質問

いっぱん

質問

７議員が登壇
◆赤字項目は、本文で紹介しています。

三好　勝利　　議員（11ページ）

◆随意契約が多い理由と入札選定方法は

◆松前漁協・四国珍味商工協同組合の活性化計画は

◆義農神社の今後と海岸部の防災対応策は

◆職員採用試験について

村井慶太郎　　議員（12ページ）

◆小・中学校へのタブレット導入は

◆松前公園への健康遊具設置は

◆庁舎内のウォシュレットトイレ設置は

◆庁舎の新たな駐車場設置は

◆新たな観光スポットを

◆道路管理体制の徹底を

◆職員の自転車ヘルメットの着用は

加藤　博德　　議員（13ページ）

◆北伊予自由通路に係る協議書及び負担金は

◆北伊予駅自由通路における環境影響評価は

◆職員採用基準および人件費

住田　英次　　議員（14ページ）

◆危険な歩道の整備状況は

◆町内の公共施設耐震化の推進状況は

◆防災無線の活用を

藤岡　　緑　　議員（15ページ）

◆高齢ドライバーの事故防止対策は

◆学校施設における洋式トイレ化の動きは

◆子育て手続き「マイナポータル」の準備は

影岡　俊範　　議員（16ページ）

◆義務教育の基礎学力向上への取り組みは

◆乳がん検診の受診率向上方策は

◆観光施策は

金澤　　浩　　議員（17ページ）

◆女性会議の意見は活用されているか

◆災害時の備えは万全か

◆教育の町宣言による町づくりの考えは
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